

# 2月の素だより

1年の中で最も寒い2月ですが、少しずつ日が長くなってきました。寒さの中にもゆっくりと春の足音が近づいているのを感じます。1月は室内遊びや戸外活動をお天気に合わせ活動しました。お天気の良い日には公園へ行き、霜柱や水たまりに張った氷、白い息など冬ならではの自然現象が見られ、子ども達を楽しませてくれていました。また、健康面では、インフルエンザや胃腸炎など感染症にも引き続き注意が必要です。保育園でも体調管理に十分配慮しながら保育していきたいと思ひます。ご家庭でも十分な休息、早めの睡眠に心がけていただけたらと思ひます。

さて、早いもので今年度もあと2ヶ月となりました。これまでの保育園生活で、子ども達はお友だちや保育者との関りや遊びの中から日々たくさんの事を学んでいます。楽しいことばかりでなく、我慢したり、ケンカしたり、思い通りにいかず時には涙することもあることでしょう。このような経験の積み重ねはたくさんの成長に繋がっていると思ひます。それぞれの新しい春が自信を持って迎えられるように、色々な事にチャレンジする子ども達を見守り、励ましていきたいと思ひます。

**今月の予定**

- 3日(月) 節分
- 5日(水) 半日保育
- 14日(金) 避難訓練
- 20日(木) 身体測定
- 25日(金) お誕生会

**今月のうた**

- ・たのしいね
- ・ゆきのこぼろず
- ・おなかのへるうた
- ・ゆき
- ・まめまき

**おたんじょうびおめでとう!!**

■■■■■■■■■■

**(2さい)**

**保育参観のお知らせ**

3月19日(水)の午前中に保育参観を行います。

詳細につきましては、後日発行致しますお手紙をご覧ください。

なお、保育参観後は順次降園となります。

宜しくお願ひ致します。

**インフルエンザ 出席停止期間について**

インフルエンザは普通の風邪の喉の痛みや鼻水の症状に加え、39度くらいの高熱や関節痛、筋肉痛などの全身症状が強くなります。また、吐き気やおう吐、下痢などの胃腸症状があらわれる事があり、合併症として中耳炎や肺炎、脳炎などを引き起こすことがあります。

～保育園の登園停止期間について～

- ① 登園停止期間は、発症してから5日経っている事  
(発熱した翌日を1日目とする)
- ② 熱が下がって3日経っている事  
※2つの条件をどちらも満たす必要があります

**【インフルエンザ出席停止早見表 ~乳幼児の場合~】**

発症	1日目	2日目	3日目	4日目	5日目	6日目	7日目
出席停止					出席可能	出席可能	出席可能
熱が下がって3日経過			1日目	2日目	3日目	出席可能	出席可能

**園児・ご家族の方がインフルエンザに罹った場合、必ず保育園へお知らせください**

**1月の様子**

**《0・1 歳児の様子》**

お友だち同士のコミュニケーションが活発になってきました。子どもだけの玩具の貸し借りはまだ練習中ですが、ひと声かけてあげると「はい、どうぞ」「ありがとう」のそぶりが上手になってきました。最近、2歳児さんにつられルールのある遊びを真似するようになりました。「だるまさんがころんだ」「しっぽとり」など同じ輪の中に入り、少しずつルールを覚えられる様声をかけています。かけっこはスタートのポーズが上手になってきているので、お家でも一緒に練習してみてくださいね。

**《2 歳児の様子》**

お正月休み明け、お家で練習してきた「明けましておめでとう!!」を先生に元気な声で挨拶してくれていました。最近の2歳児さんは、友だち同士協力し合う場面が増えています。重い物を力を合わせて運んだり、0.1 歳さんのお手伝いを進んで引き受けてくれたりと、様々な場面での成長がみられる様になり、とても嬉しく思ひます。食事面では、食べる時に食具に左手を添える練習をしてきました。だいが身に付いてきましたので、ご家庭でも習慣になるよう声掛けをお願いします。